



Jeu vidéo règles & conflits ...

Parlons-en



PédagoJeux.fr
LE JEU VIDÉO EXPLIQUÉ AUX PARENTS



1

Pourquoi mon enfant est si passionné par son jeu ?

Tout jeu s'appuie sur les sentiments, les émotions ou la compétition. Pris dans le jeu, il est souvent difficile de pouvoir s'arrêter pour les petits comme pour les grands !

- ▶ Parler avec lui et s'intéresser à ce à quoi il joue.
- ▶ L'interroger sur sa partie et valoriser ses réussites (comme pour le sport) !

2

Comment le faire « décrocher » ?

Les mécaniques de jeu, le design, le game play peuvent inciter à rester longtemps dans le jeu.

- ▶ Définir avec l'enfant « les règles du jeu » : combien de temps, quand, à quoi peut-il jouer...
- ▶ Le faire dès le plus jeune âge pour prendre les bonnes habitudes et (ré)affirmer sa position de parent.

3

Comment faire pour qu'il arrête sans se fâcher ?

Interrompre une partie peut être frustrant car on joue différemment dans un univers persistant, à un jeu de football, en solo ou en multijoueur (qui engage envers ses coéquipiers).

- ▶ Comprendre les mécaniques et contraintes du jeu (sauvegarde, fin de niveau) pour fixer des règles adaptées.
- ▶ Interrompre brusquement le jeu peut être une attitude parentale saine si elle est fixée dans le cadre du jeu !

